



Got questions about EvalPartners Small Grants Program?

Join us for a webinar (in English) on Monday, August 17, at 9 am EST (4 pm Moscow/ Nairobi, 7:30 pm Delhi). To attend, please register at: <https://attendee.gotowebinar.com/register/4900197138528442626>

The webinar will provide an overview of the EvalPartners Small Grants Program as well as of the application and grant review processes.

If you cannot join us on Monday, August 17, please kindly note that the recording of the webinar will be available shortly at the IOCE Forum: <http://www.ioce.net/forum/forum/small-grants/458-evalpartners-small-grants-program-call-for-proposals-2015>

If you have specific questions, please post them on the IOCE Forum: <http://www.ioce.net/forum/forum/small-grants/458-evalpartners-small-grants-program-call-for-proposals-2015>

Sincerely,

Marie Gervais and Natalia Kosheleva,
EvalPartners P2P co-chairs



Vous avez des questions concernant le nouveau programme « Small Grants » de EvalPartners?

Alors joignez-vous à nous pour un Webinaire (en anglais) **lundi le 17 aout à 9 heures EDT** (13h Dakar, 15h Paris). Pour participer, veuillez vous enregistrer à : <https://attendee.gotowebinar.com/register/4900197138528442626>

Nous vous donnerons un aperçu du programme « Small Grants » de EvalPartners et présenterons les processus 2015 de soumission et de révision des propositions en vue de leur sélection finale.

Si vous ne pouvez pas être des nôtres lundi le 17 aout, veuillez prendre note que l'enregistrement du Webinaire sera rapidement mis en ligne sur le Forum de l'OICE: <http://www.ioce.net/forum/forum/small-grants/458-evalpartners-small-grants-program-call-for-proposals-2015>. Préalablement au Webinaire, vous êtes invités à prendre connaissance des documents présentant le programme également disponibles sur ce Forum.

Si vous avez des questions spécifiques sur ce programme, vous pouvez également les poster sur le Forum de l'OICE : <http://www.ioce.net/forum/forum/small-grants/458-evalpartners-small-grants-program-call-for-proposals-2015>

Salutations cordiales,

Marie Gervais et Natalia Kosheleva,
Co-responsables P2P de EvalPartners